La fête de la science (7 et 10 novembre dernier) s'est déroulée à Barbizon.



Le vendredi 10 novembre, c'était le jour des SVT avec quatre. Excellentes conférences, qui ont captivées une grande majorité des lycéens de classe de première et terminale.



Le mardi 250 étudiants de classe préparatoire aux grandes écoles ainsi qu'une centaine de lycéens, des professeurs et des chercheurs, ont assisté à des conférences de physique.







Les 2 journées "Fête de la Science" co-organisées par une équipe d'enseignants du lycée international François 1<sup>er</sup> et de l'école des Mines, se sont dérouléesà l'espace culturel Marc JACQUET à BARBIZON





Un grand merci à Henri Proudhon, ainsi que Naymeric du Fablab Mobius qui ont réussis à faire cette programmation. Le lycée François est un partenaire efficace pour développer des projets scientifiques sur notre territoire. Enfin, un grand merci à la municipalité de Barbizon, qui a su organiser ces deux journées de manifestations particulièrement intéressantes.



À l'année prochaine pour de nouvelles aventures.